

339 Programa “Sí al desarme, sí a la paz” para devolver la tranquilidad y confianza de los capitalinos

Publicado el 18 Marzo 2019



BOLETÍN

Comunicado 339

- En lo que va del año 2019 se han logrado destruir 700 mil cartuchos, cargadores, cañones y proyectiles así como 871 armas de fuego, cortas y largas.
- El esquema del Programa ha sido exitoso porque se ha creado un vínculo de confianza entre el pueblo y las autoridades.

Ésta mañana se llevó a cabo el programa “Sí al desarme, sí a la paz”, puesto en marcha por el Gobierno de la Ciudad de México, encabezado por la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, y que se realiza por quinta ocasión en el atrio de la Iglesia de San Juan el Bautista, en la alcaldía de Coyoacán, con el objetivo de canjear armas de fuego que puedan ser utilizadas para la comisión de delitos y, por ende, disminuir el índice de homicidios por esta causa en la capital.

El evento fue precedido por la licenciada Rosa Isela Rodríguez Velázquez, Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México, acompañada por el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), maestro Jesús Orta Martínez, la licenciada Ernestina Godoy, titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), entre otros funcionarios.

En su intervención, el jefe de la policía capitalina resaltó la labor de cada uno de los representantes de los poderes de la Ciudad de México, ya que toda la tarea de seguridad, procuración de justicia y gobierno, tiene un soporte muy importante en la participación ciudadana para poder atender los problemas de violencia en la ciudad, en conjunto con el gobierno federal a través de la Secretaría de la Defensa Nacional.

“Para la Secretaría de Seguridad Ciudadana, este tipo de programas de carácter preventivo, son muy importantes, ya que el 80% de los homicidios dolosos de los últimos meses, se cometen con un arma de fuego y evidentemente esas armas tienen una posesión ilegal, no es lícito tener un arma de fuego” añadió el secretario de la SSC, Jesús Orta.

Resaltó que “el hecho de tener un arma de fuego sin tener el permiso correspondiente nos exponemos a poner en riesgo a las personas que habitan en sus hogares o que trabajan y corren el riesgo de manipularla y accidentalmente detonarla, con consecuencias fatales, y otro es utilizarla bajo los efectos del alcohol; ninguno de esos riesgos es aceptable, porque al final del día los ciudadanos no están habilitados para poder ofender con ese tipo de situación que puedan ocasionar la muerte”

“Entonces la postura de este programa es que no es una solución de cargar un arma de fuego con fines de defensa personal, especialmente aquellos que son delincuentes y que atentan con la seguridad, esa es función nuestra, a pesar de que estamos en una situación que no es óptima en materia de seguridad pero trabajaremos incansablemente en mejorar las condiciones para hacer que los ciudadanos realicen sus actividades de manera pacífica y no se preocupen en defenderse de alguna agresión. Esa es la misión que tenemos”.

En el programa de desarme voluntario, se espera que se entreguen alrededor de 5 mil armas de fuego y municiones que serán canjeadas por dinero en efectivo, lo que significa también la posibilidad de salvar una vida ya sea por una situación involuntaria o por una de carácter doloso, esto sin que la persona que entregue dichas armas sea investigada o detenida.

Cabe resaltar que en lo que va del año en las distintas alcaldías, donde se ha llevado a cabo esta estrategia, se han logrado destruir 700 mil cartuchos, cargadores, cañones y proyectiles así como 871 armas de fuego, cortas y largas.

Prevenir y salvaguardar la integridad de los ciudadanos es el compromiso de la SSC capitalina, por lo que, pone a sus órdenes el 911, la aplicación para teléfonos inteligentes “Mi Policía” y el número 52089898, para solicitar apoyo en materia de seguridad.

ETIQUETAS

Seguridad y protección

Capital Segura

COMPARTIR



IMPRIMIR

